

Virtual Estado de Guerra en Tucumán; Continúa la Operación Antigüerrilla

En Mar del Plata y Córdoba Detienen 31 Personas "Ligadas" a Grupos Terroristas

BUENOS AIRES, 11 de febrero. (AFP) — En virtual estado de guerra se hallaba hoy la provincia de Tucumán, al iniciarse el segundo día de la gran operación antiguerrillera. Unos tres mil elementos policiales y de la V Brigada de Infantería del Ejército argentino participan en el rastreo.

La acción antiguerrillera está centrada en el Valle de los Calchaquies, a unos 1,500 kilómetros al norte de esta capital y según fuentes militares se extenderá hasta los confines de la provincia de Catamarca, cerca de la

frontera con Chile.

El jefe policial de Tucumán, Rubén Castelli, informó hoy que en la primera fase del operativo habían logrado capturar a dos personas "sospechosos de ser elementos de la organización extremista Montoneros".

Agregó que por ser la operación y los acontecimientos "secretos militares" no podía revelar los nombres de los sospechosos ni el número de uniformados que participan, en la acción.

En tanto, en Mar del Plata, a 400 kilómetros al sur de aquí, fueron aprehendidas

hoy 21 personas que estaban reunidas en una casa del sector céntrico de la ciudad. Se les recogió abundante material propagandístico del Ejército Revolucionario del Pueblo.

Un hecho similar ocurrió en Córdoba, donde fueron detenidos diez miembros de organizaciones guerrilleras.

Entre los capturados se cuenta un matrimonio, sospechándose que el marido sea el jefe de los servicios sanitarios del ERP, y que la esposa está vinculada a un robo de armas ocurrido el año pasado.

Ultimas Noticias

Anuncian en Argentina la Detención de "Elementos Subversivos Clave"

BUENOS AIRES, 12 de febrero. (AP) — Fuerzas combinadas del ejército y otros organismos de seguridad continuaron hoy por cuarto día consecutivo operaciones antiguerrilleras en la provincia norteña de Tucumán. Se informó de un ataque de extremistas en el que resultaron heridos dos policías y de la ocupación de una estación ferroviaria en la ciudad de Córdoba.

En tanto, se informó oficialmente también que se logró la detención de "elementos claves de la subversión". Se anunció que actúan en la zona "en carácter de mercenarios elementos expulsados en otros países limítrofes".

En anteriores ocasiones se dijo que los guerrilleros del ultraizquierdista "Ejército Revolucionario del Pueblo" (ERP) tenían vinculaciones directas con los extinguidos tupamaros del Uruguay.

La operación antiguerrillera iniciada por unos 3,500 soldados el domingo por decisión del gobierno de la Presidente Isabel Perón comprende la zona boscosa del sur de la provincia de Tucumán, a 1,500 kilómetros al norte de Buenos Aires. Es una región de difícil acceso.

Hasta el momento no se informó de enfrentamientos serios con los presuntos guerrilleros que tendrían campamentos en la espesura de la zona selvática.

Oficialmente se dijo que fueron atacados dos policías federales por guerrilleros que luego se refugiaron en los bosques. Se dijo que las heridas son leves.

En tanto, en la ciudad de Córdoba 800 kilómetros al norte de Buenos Aires guerrilleros del ERP "coparon" una estación ferroviaria sin inconvenientes.